

# 「ほっとルーム」だより



第110号 平成29年10月2日発行  
いちき串木野市家庭教育支援連絡協議会  
(教育委員会 社会教育課内 TEL 21-5130)

**串木野小** と **生福小** で「おあしす」を開設しました。11月は、**生福保育所**と**串木野保育園**で「おあしす」を開設します。



9月6日(水)に串木野小学校、9月12日(火)に生福小学校で「おあしす」を開設しました。

子どもさんの成長の様子や頑張り、夏休み期間中の子どもさんとの触れあいやゲームについて、子どもさんへの接し方等について語りあいました。

11月は、生福保育所と串木野保育園で「おあしす」を開設します。お茶を飲みながら語りましょう。お気軽にお立ち寄りください。



串木野小「おあしす」

## 生福保育所

○日時

**11月13日(月)**

(午後4時30分  
～5時30分)

○場所

さくら組

## 串木野保育園

○日時

**11月20日(月)**

(午後4時30分  
～5時30分)

○場所

浄賢寺 和室



生福小「おあしす」

## 世界にひとつしかない、作品づくりにチャレンジ！ ～生福地区～

生福地区では、8月20日(日)、母親セミナーの一環として、生福交流センターで「キッズ・チャレンジ教室」を開催しました。今年で7年目になります。

子どもたちは、女性部の方々の指導で、低学年は「折り紙」「流木を使ったモビール」、中・高学年は「くねくね動く蛇のおもちゃ」「糸や針を使ったアートフラワー」などを選択し、世界にひとつしかない自分だけの作品に仕上げました。



参加したおかあさんの声

⇒ 上の子が、1年生の時からずっと参加している。家ではなかなか持続しないが、ここだと友達と一緒に楽しく集中できるし、学校に、夏休みの作品として持っていけるので有り難い。

参加した子どもの声

⇒ お父さんと「くねくねへび」が一緒に作れてうれしい。

子育ての中で、気になること等があったら、一人で悩まず、いつでも気軽に、ご相談ください。一緒に語りましょう。

ほっとルーム： 教育委員会 社会教育課内  
TEL:21-5130 FAX:36-5044

※ ご希望があれば、長子に限らず、**どの学年でも**訪問いたします。

— 集いの場は子育て情報交換の場にも！

**校区の歴史を親子で探検！** ～照島小学校家庭教育学級～

照島小家庭教育学級「空組」は、8月17日（木）に、東川隆太郎さんを講師にお迎えし、親子で「照島校区探検（フィールドワーク）」をしました。2カ所の「田の神さあ」、「照島神社」「驪龍巖（りりょうがん）」「照島港」「薩摩焼開祖着船上陸記念碑」「砂浜」等、説明を受けながら校区探検をしました。特に照島神社では、保存会のご好意により、4月に行われる「馬踊りの奉納」を見せていただきました。

暑い中ではありましたが、照島小校区の歴史をくわしく知る事ができました。



照島神社の「馬踊り」の説明

**学級生の声**

- ➡ 照島に住んでいて、いつも車で通っているのに、知らない所が多く驚きました。子どもと楽しく参加できて良かったです。
- ➡ 地元出身でないので、とても勉強になりました。

**家庭でできる 簡単体操を学ぶ！** ～串木野小学校家庭教育学級～

串木野小学校家庭教育学級「おひさま学級」は、午前や午後、夜の開設、照島小学校や串木野中学校との合同の開催、学級生同士の交流会等で、参加者を増やす工夫をしています。

8月21日（月）は、夜7時から、エアロビック指導員の小島美幸さんを講師にお招きし家庭でできる簡単体操を親子で学びました。

- ①親子ロコモーション
- ②夏のセルフコンディショニング
- ③コミュニケーションコンディション等々。

片足立ちやしゃがみ込み、両腕上げ等、親子で自分たちの体を知ることから始まりました。次に肩を上げてストーンとおろしたり、肘伸ばしなど、体の固さを整えて、最後は皆で、音楽に合わせて楽しく踊りました。



**学級生の声** ➡ いつも頑張っている体をリラックスしながら、有酸素運動などしていると、自然と笑顔になりました。親子一緒に、とても楽しい一時でした。

**アンケートへのご協力をお願いします。**

家庭教育や子育て支援について、保護者の皆様のお考えやご意見をお伺いし、家庭教育を支えていく体制作りをより効果的にするために、アンケートを実施します。

本年度から1回だけの実施になりましたので、貴重なご意見をお待ちしております。ご多用な時とは存じますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

＜ 学校締め切り 10月27日（金） ＞